

Antrag Nr. 25-F-15-0012 FWG/Pro Auto

Betreff:

Sachstandsbericht Abbiegespur Am Landeshaus
und Biebricher Allee
- Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 12.03.2025 -

Antragstext:

Die fehlende Möglichkeit für Autofahrer, vom Kaiser-Friedrich-Ring rechts in die Straße Am Landeshaus bzw. in die Biebricher Allee abzubiegen stellt für viele Verkehrsteilnehmer seit Jahren ein großes Ärgernis dar. Die Anwohner im Dichterviertel werden durch einen höheren Umgehungsverkehr belastet. Dieser Zustand ist auf Dauer nicht tragbar. Herr Stadtrat Kowol verspricht seit längerer Zeit, diese Problematik zu lösen.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschliessen:
Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1) Wie kann das direkte Abbiegen für Pkw vom Kaiser-Friedrich-Ring Richtung Biebrich in die Straße Am Landeshaus und/oder in die Biebricher Allee wieder gewährleistet werden?
- 2) Wann ist mit der Umsetzung einer entsprechenden Maßnahme zu rechnen?

Wiesbaden, 12.03.2025

Christian Hill
Stv. Fraktionsvorsitzender

Steffen Günther
Fraktionsreferent